
 

第４回例会 

（通算第１５０１回） 

令和２年７月３１日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「我等の生業」 

会長の時間        （波佐間 英樹 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。七月も最終例会になりました。

昨年もそうでしたガバナー公式訪問が早い時期に行

われまして、昨年度からの準備不足もあり、あっと

いう間の一か月でしたが、ある意味一年の行事の中

で最も重要であるガバナー公式訪問が早く終わりま

したので、ホッといたしておりますが、GoTo キャン

ペーンの影響かはわかりませんが、第二波が押し寄

せているように感じます。再度、オンライン例会の

構築を早急に進める必要性があるように感じており

ます。七月は一年間の指針を図っていく事が重要だ

と思います。各委員長様の活動方針も前回の例会よ

り引き続き行われますが、ここで、わたくしが会長

になってやりたいと思っていた事を挙げますと、ま

ず一つ目が野球チームを作ると言う事と、二つ目は

若い会員の維持の為に夜の例会を月に二回にするこ

とと、この前も若い方をお誘いしましたら、夜例会

のある会に入りますとの事でした。三つ目に船出の

会を家族会として奥様方同伴で参加してもらうと思

っていました。四つ目クリスマス家族会を盛大にお

こなうこと、五つ目、懇親を深めるために球磨川に

ラフティングをみんなで体験しに行く事、そして、

六つ目が職業奉仕の見学としてサントリーのビール

工場は一昨年度お伺いましたので、今回は日田のサ

ッポロビールの工場を見学して、そのあと天ケ瀬温

泉に一泊する事などを考えていました。しかしなが

ら、もうお分かりだと思いますが、そのほとんどが

水の泡と消えてしまいそうです。わたくしも１２年

間ロータリー活動もやってきたわけですが、９年前

に東北の地震と津波がありました。翌日からの聖火

リレーも尻すぼみで終わりましたように記憶してい

ます。４年前には熊本地震がありまして一か月の例

会を休止して次年度に引き継ぎました。そして今年

度、準備期間中にコロナが発生し、会長就任したそ

の週に人吉の水害があったわけです。とても不運に

も思われますが、これは今年度の会長に与えられた

奉仕の使命であります。どうジャッジメントするか

が会長の力量にかかっているのかもしれません。し

かしながら、おかげさまでと言いますか、社会奉仕

の部分では支援する指針が早くも見つかりまして、

後ほど福田委員長より報告があるかと思いますが、

サーモカメラを必要とされている所に必要なものを

支援できることになりそうです。明確な目標設定が

出来ることはとても良かったと思っています。国際

奉仕では台湾の世界大会が目標として挙げられます

し、職業奉仕ではサントリー、サッポロが駄目なら

人吉の焼酎の酒蔵にボランティア作業でも良いのか

なと思っています。また青少年に関しましては、ソ

フトテニス大会がもし中止にでもなれば、今年度の

可哀想な高校三年生に対してのサプライズ的な奉仕

が出来ればと思っています。高校野球の代替大会に

協賛しても良いかと思っています。また、最初に言

いましたようにオンラインを利用して、勉強会も考

えてみたいと思っていますので、今までにないロー

タリーの活動、奉仕活動の方向性が見えてきました。

是非、この一年、まだまだ様々な出来事が突発的に

あるかもしれませんので、臨機応変に対応しながら

ロータリアンとしてご協力いただければと思ってお

 
 
 

   



ります。最後に、先日、ロータリーの支援物資の有

志による募金を頂きありがとうございました。人吉

市のホテルサン人吉さんの横にロータリーの支援物

資の拠点があります。そちらに藤本会員とお届けい

たしました。堀川ノミニーと作守様からも、今、必

要とされているものを即時に御提供頂き大変ありが

とうございました、との御礼も頂いておりますので、

ここにご報告いたしておきます。以上会長の時間で

した。 

 

出席報告       （穴井 祐志朗 委員長） 

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

2. 7.31 
29（24） 24 0 100% 

コロナによる出席規定免除者５名 

（藤本会員・小椋会員・志土地会員 
牛尾会員・山田会員） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告         （馬場 淑之 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更    ※赤日ｻｲﾝﾒｰｷｬｯﾌﾟございません。 

・熊本東ＲＣ 

 ８月 ４日（火） ⇒ 同日 １９:００～ 

 於：松屋本館（新入会員歓迎例会の為） 

・熊本りんどうＲＣ 

 ８月 ６日（木） ⇒ 同日 １３:００～ 

 （人吉ボランティア活動の為） 

 ８月２０日（木） ⇒ 同日 １９:３０～ 

 場所未定 （夜の例会へ変更） 

・熊本中央ＲＣ 

 ８月 ７日（金） ⇒ 同日 １８:３０～ 

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

（歳祝い・船出の会・慰労会へ変更の為） 

・熊本０５福祉ＲＣ 

 ８月２５日（火）  

⇒ ８月２４日（月） １８:００～ 

 於：火の国ハイツ（創立１５周年記念例会の為） 

・熊本西ＲＣ 

 ８月２５日（火） ⇒ 同日 １８:３０～ 

 於：ロシア料理「ボルガ」（新会員歓迎会の為） 

・熊本平成ＲＣ 

 ８月２６日（水） ⇒ 同日 １２:３０～  

 於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ（ｸﾗﾌﾞ協議会の為）  

【例会日お知らせ】 

第１・第３水曜日点鐘 12:30 ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ

熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

 第４水曜日 夜例会 点鐘１８:３０（別会場） 

 

☆例会取り止め  

・熊本西ＲＣ／熊本０５福祉ＲＣ   

８月１１日（火） 

・熊本東ＲＣ          ８月１１日（火） 

・熊本江南ＲＣ         ８月１２日（水） 

・熊本東南ＲＣ         ８月１２日（水） 

・熊本水前寺公園ＲＣ        

８月１２日（水）・８月２６日（水） 

・熊本りんどうＲＣ       ８月１３日（木） 

・熊本中央ＲＣ         ８月１４日（金） 

        定款に基づき取り止め 

 

☆到着文書 

・【地区事務所より】  

管理運営部門出前サービスのご案内 

・【地区米山記念奨学会土谷部門長より】  

米山奨学生・学友・地区委員卓話募集のご案内  

 

※本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。 

 

 

 

 

 



 

委員会報告 

☆ロータリー財団委員会   龍  義則 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・委員会としてＲ財団、米山記念奨学会、熊本県Ｒ

奨学会向けの寄付を寄せて頂く封筒が出来ました。 

 会員各位のご理解とご協力をお願いしたいと思い

ます。但し、ご寄付については任意であり個人寄

付としてカウントされます。 

 

☆社会奉仕委員会      福田 博之 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・熊本市民病院への体温測定装置の設置の日程が 

８月５日１５:００に決定しました。贈呈式は日を

改めて行いますので宜しくお願い致します。 

 

☆人吉ボランティア活動報告  大熊 暢子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告     （長田 浩志 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 波佐間 英樹・馬場 淑之 君 

 ようやく梅雨が明けました。波佐間、馬場にとっ

ては大変過酷な季節の到来です。夏バテをしないよ

うに体重を少し落としたいなぁと思っております。

お約束は出来ません。また、全国的にコロナ禍が拡

大していく中で熊本県・熊本市ともに他人事ではな

くなって参りました。足音が聞こえて来る距離まで

コロナは迫っております。今、以上に考えながら行

動をお願い致します。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

 愛光社さんへお願いしておりましたＲ財団委員会

への浄財をお入れ頂く封筒が出来て参りました。３

種類ございます。封筒にお入れ頂くかどうかは任意

でありますのでご理解ください。とは言いながら期

待は大きなものがあります。宜しくお願い致します。 

◎ 木村 俊彦 君 

 コロナウイルスが増えて来てます。一層の不要不

急の外出を自粛しましょう。 

◎ 長田 浩志 君 

 やっと梅雨明けとなりました。明けてもこの暑さ

は酷いです。皆様も健康には留意されてください。 

 

卓話 

「各委員長 今年度抱負」 

会計        松尾 知明  会 員 

Ｓ.Ａ.Ａ       岩下  茂   会 員 

国際奉仕委員会   平田 耕一  委員長 

職業奉仕委員会   田尻 晋哉  委員長 

 

 

 

 



 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会報告      Ｒ2.7.31例会終了後 

１．8月 7日直前会長幹事慰労会並びに舟出の会並び

に歳祝い例会を開催するかどうか 

  7月 31日現在では賛成多数で開催することで 

承認されました。 

２．9月に入り、オンライン例会を実施したい 

 ●少数ではあるが携帯やＰＣでのズームを用いた

オンライン例会に参加できない会員がいらっし

ゃる以上、オンラインでの例会は難しいのでは 

 ●通常の例会の中で、数回ズームを繋げてから 

やってみる練習をした方が良いのでは。 

 ●周りのクラブの状況も見て休会を取り入れても

良いのでは。 

 というような意見がありました。  

オンライン例会を開催するには。 

これから協議する必要があります。 

３．熊本県、熊本市内のコロナ感染者が増加して 

いく状況なので出席に関して前期 4月、5月の 

ようにするべきかどうか 7月に遡り 12月末日迄

の間。欠席分を出席扱いにすることで承認されま

した。 

4. 牛尾会員の退会届に関して 

 （7月 31日付で事務局へ提出あり） 

  全会一致で承認されました。 

  

前年度理事会報告     Ｒ2.7.31例会終了後 

１． ２０１９－２０年度決算報告 

⇒会計監査終了 承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 江頭 由佳 


